
2022，2/21・大島九州男さん ZOOM 
 

【参加者】 

大島九州男さん 

中里みきさん（宮崎） 

さとうたけしさん、maoさん（神奈川連） 

長谷川一恵さん（札幌） 

村本さん（松戸） 

村上さとこさん（北九州市議） 

諸熊さん（熊本） 

松崎みどりさん（中国ブロック） 

Toshihiro Udakaさん（東海） 

Yui（福島） 

 

＜大島九州男さん＞ 

・東京、北関東、近畿、中国の方をご紹介してほしい。 

・①3月～GW:挨拶がてら全国 11ブロック周るので、日程や企画をご協力頂きたい。 

 ②GW～選挙前：イベント的なものを行いたい、人集めしてほしい。 

 ③選挙中どうするか。 

・野党第一党の配慮により、大石さんに予算委員会での発言権が与えられた。発言権がなく

なったのは、委員会終盤というタイミングが悪かった。 

・高井さんには、福岡の候補者を早く出すよう言ってる。 

・北九州で 30歳前半で、九州男さんの衆院選を手伝った方が 1/14に発表予定だったが、本

人の意向により辞退、今は男性の候補が幹事長面談までいってる。 

・3/6～7,8,9あたり：北海道、3/12～15：九州 

＜神奈川連＞ 
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繋がりを作ることを大切にしている。少なくとも月１でレクチャーありのポス活を開催して

いる。HPとメール、公式ＬＩＮＥでアナウンスしている（メンバー190名くらい）。県内１

０ブロックに分かれて活動。 

＜東海＞ 

愛知では 15ブロックに分けて活動。ＬＩＮＥ130名。岐阜、三重、静岡から各 5名くらい

ずつＬＩＮＥに入って下さっている。候補者選考について膠着状態だが、このまま手をこま

ねいているのは良くない。安井さんは「2月中は決まらないのでは？」、すがや竜さんは

「下手したらＧＷまで決まらないのでは？」とおっしゃっている。 

＜熊本＞ 

市内の飲食店を中心に、インボイスチラシを用いてアピール。お話会なども企画している。 

「無理なく楽しく」 

＜北九州＞ 

福岡市内を中心に、自主的にスタンディングが行われている。本部の持っているボラメンバ

ーの名簿の共有が大切では？ボラ登録したけど、どう行動すればいいか分からない方が多い

のではないかと思います。女性向け、お母さん向けの勉強会を増やすことも重要。れいわの

候補者が立った方がボランティア活動が活発になる。れいわを応援する議員ネットワークの

ようなものがあればもっと輪を拡げられる。 

＜中国ブロック＞ 

今一番頑張ってるのは広島だと思う（改憲など）。鳥取と島根はおとなしい感じがする。 

＜村本さん＞ 

長谷川さんからのご紹介。中村みかこさんとＬＩＮＥで繋がっている。中村さんは出馬しな

い？→九州男さん：色々あって考え中。 

公職選挙法のグレーを許している状況があるので、フェアな選挙が出来ない。→九州男さ

ん：郷原さんが公職選挙法改正をれいわの旗印にするなら、支持するとおっしゃっていた。 

＜チーム福島＞ 

3/5に福島県白河市にて、れいわ原発学習ツアーを行う。→九州男さん：その頃、東京にい

るので日程を考えたい。 

宮崎県都農町は、子供たちが町の政策を決めているそうで、ゼロカーボン宣言してるらしい。

可能であれば、町長に取り組みを聞いて頂きたい。→九州男さん：行けるように日程考えま

す。 

【終わりに】 
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九州男さん：ボラなんだから、本部を通してとかではなくて、独自で喜びを感じる仲間と共

にやれれば。本部とボラの風通しを良くするのが私の役目。代表に対しては、先にこちらが

色んなことをやって、その様子を見てもらって…という活動を 2年間やってきている。 

 


